

# Banco Central

Alcalá, 31.-MADRID

CONTINUADOR DE LOS NEGOCIOS DE LAS CASAS

Aidana y C.ª, Sucesores de A. Jiménez y Banco de Albacete

Capital: 200.000.000 de pesetas

SUCURSALES: Albacete, Alicante, Almansa, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Ciudad Real, Córdoba, Jaén, Lorca, Lucena, Málaga, Martos, Mora de Toledo, Murcia, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahíta, Talavera de la Reina, Toledo, Trujillo, Villacañas y Villarrobledo.

Cuentas corrientes con interés en pesetas y monedas extranjeras. Cuenta de crédito. Compra y venta de valores. Cobro y descuento de letras y cupones. Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores, libros de todo gasto para los cuentacorrientistas, y en general, toda clase de operaciones de Banca.

CAJA DE AHORROS.-Interés del 4 por 100 anual

En unión de su hijo, regresó anoche de Madrid la esposa de don Bienvenido Motilla Martínez, hermana de los comerciantes señores Valcárcel.

En Madrid se halla enfermo de cuidado, el Secretario judicial de La Roda, don Diego López de Haro.

## Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo, se vende, tostado, al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetes, desde 25 gramos. Se tuesta diariamente.

## Sociedad Anónima «Canalización y fuerzas del Guadalquivir»

Emisión de 40.000 acciones a la par, de 500 pesetas nominadas cada una, con derecho a la posesión de una acción de fundador por cada acción suscrita

Esta Sociedad ha sido fundada por la Compañía Anónima «MENGEMOR», con el concurso financiero de los Bancos de Vizcaya y Central, para la ejecución de las obras y aprovechamientos hidroeléctricos comprendidos en el proyecto del Ingeniero don Carlos Méndez, y en inteligencia con otras importantes entidades distribuidoras de energía eléctrica en la región andaluza, lo que asegura, desde luego, la absorción de la fuerza que han de producir los once saltos de la canalización y su reserva hidráulica del Jándula.

La emisión está tomada en firme por los Bancos de Vizcaya y Central. La suscripción pública tendrá lugar, hasta el día 28 de Mayo, en los citados Bancos y en sus Sucursales y Agencias, a las que pueden dirigirse desde luego los correspondientes pedidos.

Con el fin de evitar prorrateos, la suscripción se dará por terminada en el momento en que hayan sido suscritos todos los títulos disponibles.

En el momento de la suscripción se desembolsará el 20 por 100 de su importe, en concepto de primer dividendo pasivo. Los demás dividendos pasivos se irán desembolsando, sucesivamente, en cuatro plazos iguales del 20 por 100 cada uno, repartidos en el periodo de duración de las obras, a medida que lo exija el avanzamiento de éstas, cuando lo acuerde el Consejo de Administración.

Los accionistas de la Compañía Anónima «MENGEMOR» tendrán derecho preferente a suscribir acciones de la nueva Sociedad, a razón de una acción por cada cinco que posean. Este derecho podrá ejercitarse del 15 al 23 de Mayo. Para mayores detalles objeto de la Sociedad, planes técnico y financiero, beneficios que se prevén, estatutos, etc.) véase el folleto publicado a este respecto, que se facilitará a quien lo pida en los citados Bancos y en las Oficinas de la Compañía, calle del Marqués de Cubas, 19, Madrid.

En las oficinas de la Sucursal del Banco Central en esta plaza, situadas en la calle de Salamanca número 10, se admiten suscripciones para esta emisión.

# INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

## MADRID

Madrid 15

### La fiesta de los exploradores

A las cuatro y media de la tarde se ha celebrado en el estanque del Retiro la fiesta que los Exploradores madrileños celebran en honor de los ingleses.

En el embarcadero, que se hallaba artísticamente adornado, se han situado los infantes don Jaime, don Gonzalo y don Juan, Conde del Grove, Alcalde y varios jefes de la guarnición.

### Los Somatenes de Palencia

El vocal del Directorio general Hermosa asistirá el próximo domingo a la entrega de la bandera a los Somatenes de Palencia.

### Premio a un profesor holandés

El lunes, a las tres y media de la tarde, celebrará la R. Academia de Ciencias Exactas solemne sesión para entregar la Medalla del premio Echegaray y el diploma de académico corresponsal al sabio profesor holandés H. A. Lorenz.

Madrid 16 (7'15).

### Noticias oficiales de Marruecos.—Emboscadas.

En el parte oficial de esta madrugada se dice, que en la zona oriental fueron bombardeados por la aviación, con eficacia, los poblados inmediatos a Cabo Quilates.

En la región occidental, sectores de Ceuta y Tetuán, hizo una emboscada la harka Castelló, establecida cerca del Berch, deteniendo a un convoy enemigo, al que hizo dos muertos y un herido.

En otra emboscada de la misma harca hizo al enemigo en Talakora tres heridos.

## PROVINCIAS

Valencia 15

### A cubrir bajas

Destinados a cubrir bajas, han llegado hoy en el correo de Barcelona 73 soldados del batallón de Cazadores de Reus, de guarnición ne Manresa, destinados a Larache.

En la estación han sido recibidos por un comandante de Estado Mayor y el ayudante de la mayoría de plaza.

Después de serles servido un rancho en la estación, han marchado en el tren andaluz a Algeciras.

Barcelona 15

### La Exposición de industrias

Es propósito del Comité de la Exposición, variar su organización y su carácter.

Se piensa inaugurar dicho certamen en la primavera de 1928.

### El viaje de los Reyes

Se sabe oficialmente que don Alfonso y su esposa permanecerán en Barcelona ocho o diez días.

El general Primo de Rivera solo estará tres o cuatro días, pues el 29 ha de marchar a Castellón y Valencia.

Primo de Rivera se hospedará en Capitanía general.

No está todavía acordado el programa, pero se sabe que don Alfonso y doña Victoria asistirán a la bendición y entrega de una bandera a

los mozos de escuadra, a la clausura de la Exposición del Automóvil y a los festejos que se organizarán en su honor.

## EXTRANJERO

Londres 15

### La situación en Marruecos

El «Daily News» dice que las noticias que se reciben de Marruecos son tranquilizadoras.

Abd-el-Krim parece tener la intención de hacer recaer sobre otros la responsabilidad de haber invadido la zona francesa.

El citado periódico añade que la situación es, sin embargo, mucho más grave de lo que dejan suponer los comunicados oficiales franceses, no sabiéndose todavía si será necesaria o no una campaña en gran escala.

Comunican de Tánger que en los círculos bien informados se tiene la certeza de que Abd-el-Krim recibe pertrechos de guerra y armas por medio de un submarino que ha efectuado ya tres viajes a las costas del Rif.

### Exploración de las regiones de las Amazonas.

El doctor Macgovern, explorador inglés que hace tres años exploró las partes más salvajes y entonces vírgenes del Tivar, se ha propuesto realizar un viaje hacia los territorios desconocidos de las Amazonas.

Roma.

### Los dirigibles italianos a España y Francia.

El 24 de este mes, los dos dirigibles italianos «Hesperia» y «Número 1» saldrán para realizar el recorrido Roma-Barcelona-Tolón-Roma.

En Barcelona, los dos dirigibles serán visitados por el de España, y en Tolón harán escala durante la noche.

París

### Entierro del general Manjín

Se ha celebrado con gran solemnidad la fúnebre ceremonia de enterramiento del cadáver del que fué general Manjín, muerto como se sabe a causa de una apendicitis complicada con un ataque de uremia.

Han asistido las autoridades y ha estado representando en tan triste acto el Presidente de la República.

Budapest

### El feminismo.

La Comisión encargada de examinar la nueva ley electoral se ha pronunciado en favor del derecho del voto de la mujer.

Parece ser que ha sido acogida esta decisión con mucho agrado entre el elemento femenino.

México

### Detención de supuestos asesinos.

Ha sido detenido, por creer que se halla complicada en la tentativa de asesinato contra el señor Calles, la señorita María Luisa Janjuray, de distinguida y honorable familia. Ha sido conducida a la cárcel e incomunicada y el Juzgado instruye diligencias.

El martes próximo comparecerán ante la Junta de clasificación y revisión los mozos de El Bonillo y Casas de Lázaro.

Los mejores GRAMÓFONOS y DISCOS los vende

## DANIEL ESTEVE

a plazos y al contado

MARQUÉS DE MOLINS, 3

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

Ha sido aplazada hasta el día 20 del actual, la inauguración de la Exposición Internacional del automóvil en Barcelona.

Se anuncia a concurso la provisión del cargo de Secretario del Ayuntamiento de Sax (Alicante).

## NATURA

El Gofio «NATURA» es un alimento de energía, regenerador del organismo: Venta en comestibles y farmacias.

La «Gaceta» publica una relación de crédito personales, de la última guerra de Cuba, puestos al cobro en turno preferente.

Ha sido anunciada la vacante de Notario de Infantes, de este Colegio.

## JABON ZOTAL

Medicinal y antiséptico. Cura granos, herpes, sarpullidos, pecas y manchas de la piel.—Camilo Tejera y hermana.—Sevilla.

Pasado mañana dará comienzo en Madrid el tercer ejercicio de oposiciones para ingreso en el cuerpo de Abogados del Estado.

Ayer de madrugada, en el tercer expreso, pasó de regreso a Madrid el Subsecretario del Ministerio del Trabajo señor Aunós.

### Joaquín Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años). Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 355 ALBACETE

En la vacante producida por defunción de don Galo La Orden Pérez, ha sido nombrado interinamente, Practicante de la Beneficencia municipal, don Jerónimo Martínez y Martínez.

Esta madrugada regresó a La Roda don Francisco Martínez y llegó de dicho punto don Pablo Espinosa Talavera.

Antonio Aparicio.—Pintor.—Iris, 20.

Regreso de Valencia el Perito Agrícola don Antonio Flores Arcos.

## Señoras

La señorita Juli Fresno, que recientemente ha adquirido en Barcelona una bonita colección de los últimos modelos de sombreros, invita a su distinguida clientela, a visitar la exposición que tiene establecida en la calle de Isaac Peral (frente al Teatro Circo).—R.

# NOTICIAS

Ayer permanecieron en esta capital don Augusto Atienzar, de Chinchilla, y el procurador de aquel Juzgado, don José Soriano Sánchez.

Se encuentra más aliviado de su enfermedad el hijo menor del propietario don Candelario López.

Se encuentra en ésta, en el Regina Hotel, el viajante de la CASA QUIRÓS, DE MADRID, con los muestrarios de camisería y artículos para caballero, señora y niños, participando a su distinguida clientela que previo aviso pasará a domicilio.

Ha fallecido en Barcelona el laureado poeta don Enrique Labarta.

Ayer tarde marcharon a Vianos don Gabino Flores y su señora hermana la esposa del doctor en Medicina don Manuel María Marín Molina.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta capital al Jefe del Negociado de la casa de Prensa en Madrid, Coronel señor Rico, que se nos ha ofrecido muy atentamente, a cuya deferencia correspondemos con grata complacencia.

El señor Rico, que ha venido a Albacete para asuntos particulares, regresará a Madrid en la madrugada próxima.

## VACUNA

Fresca y legítima, se ha recibido casa de los Practicantes Domingo Aflaro Castillo y Jesús Rubio Castillo.

Precios convencionales. Avisos: Iris, 25 y Cid, 26.—Teléfono, 130.

Esta madrugada llegó de Murcia el Senador vitalicio don Isidoro de la Cierva.

Ha fallecido en el Hospital, a consecuencia de un accidente deagrado, el industrial don Francisco Barbero, natural de Ubeda (Jaén).

## FRESA

Se recibe diariamente, y se vende a 8 pesetas kilo. Se sirve a domicilio.

Puesto de Penalba.—Plaza Mayor números 11 y 12.

En el segundo correo regresó de Tobarra y Murcia don Donato García Cavaca.

En el primer correo salió para Madrid el abogado don Alfonso López de Haro.

PIKMENTINE, Tinte para el cabello, Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor, 55, perfumería, y Marqués de Molins, 15.—Albacete.

Mañana, cumpleaños de S. M. el Rey, ondeará el pabellón nacional en los edificios públicos.

En el expreso de esta tarde regresaron de Valencia el ex alcalde don José María Noguera y su distinguida familia, y llegaron, respectivamente, de Murcia y Alicante, don Waldo José López Ruiz y don Matías Jiménez García.



Entre flores vive la mujer defendida por el

## JARABE de HIPOFOSFITOS SALUD

Este poderoso reconstituyente tan eficaz como rápido para combatir la anemia, devolverá a sus mejillas el bello color de las rosas; a la inapetencia sucederá un excelente apetito y vendrá definitivamente la debilidad, volverán a su ser todos los esplendores de la juventud.

Más de 30 años de bello prestigio.—Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Reclame todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

## BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel véndese en Farmacias y Droguerías.